



## 3年生になって 作文紹介

5組 さんの  
「ダッシュ！」

先日、総合の時間に「3年生になって」の作文を書きました。内容はほとんどが受験を意識したものでした。多くの人にとって初めて自分の進路を決める大事なものだからだと思います。後悔することがないように一日一日を大切に過ごしましょう。ただ意識していても、行動が伴っていない人はいませんか。集中して授業は受けていますか？提出物はすべて出せていますか？皆は受験を乗り越える友であり、お互いに高めあうライバルです。声を掛け合いながら共に頑張っていきましょう。



### 3年2組

私は中学生になるまで、勉強をする意味が分かりませんでした。小学校の頃は勉強をしなくても高得点が採れていたため私は勉強という努力から逃げ続けていました。しかし、中学生になると一変。テストでの点数はとても低く、成績もとても低い状態でした。どうにか勉強をして挽回しなければならないと思いましたが、今まで努力を怠っていたこともあり、点数もあまり変わらないまま2年生の2学期になってしまいました。

受験も近づいてきた中、将来の不安もあり塾に相談すると、「今のままじゃ、何もできないまま終わる」と言われ、努力をすることを決意しました。

まずは努力の仕方を知らなかった1年生、2年生の頃の内容に戻り、基礎をしっかりと固めて勉強をして受験や学校の定期テストに備えたいと思います。



### 3年3組

3年生になって学習面で頑張りたいことは、しっかりと計画を立ててそのとおりに学習を進めることです。今年はいよいよ受験生となり、入試に向けて約1年の間で中学校3年間の学習の総復習をしなければなりません。また、私は塾に通っていないので、自分で考えて計画を立てて学習を進めなければいけません。その為、入試までに学習を終えられるように、計画を立てて、実行することを頑張りたいです。

生活面で頑張りたいことは2つあります。まず一つ目は時間に余裕を持って行動することです。1、2年生の頃は、予鈴遅刻ギリギリになってしまっていました。しかし、今年受験生となったため、受験のためにも余裕を持って行動できるようにしたいです。

二つ目は、スマートフォンやテレビなどをあまり見ないようにすることです。これまでの家での学習では、なかなか集中が続かず、すぐにスマホを見てしまうことがありました。しかし今年自分が行きたい高校に受かるために、無駄な時間をなくせるようにしたいです。



### 3年5組

私は3年生になって、最後の行事、テスト、部活、委員会、どれも手を抜かずに努力し楽しめるようにしたいです。私が2年生の時は幼い事や幼稚すぎる行動が多く見られ、学年全体として言われる事が多くありました。でも3年生では「私たちは変わった」「私は変化したんだぞ」って先生に見せつけるために手を抜かずに努力するという目標にします。

具体的にどんなことをやるのかというと、最初にあるのは委員会の仕事です。2年生の時にもやっていたので慣れて仕事が適当になってしまうかとも思いました。だけど、3年生になり心を新しくして、もっと2分前の声掛けをし、声掛けをしなくても座れるような取り組みをして手を抜かずに努力することです。

次にあるのは運動会です。中学校生活最後の運動会は、クラス一丸となって、できれば優勝して初めて二之江中学校に来た野村先生と喜びあいたいので、みんなで協力し、努力して優勝をつかみ取りたいです。

3年生というのは受験や行事、いろんなことが重なって不安な気持ちもあるけれど、生活、勉強の両立をし、最後の1年を全力で楽しみたいです。

### 3年6組

ついに卒業までに1年をきってしまっている。しかし、僕はまだ1年生の気分だ。受験のことを一切考えず、部活や趣味に没頭するような1年生の気分だ。しかし、このままではいけないと思う。3年生としてこの中学校の最高学年としての自覚をもたなければならない。では、3年生らしさとはどのようなことか。僕は必死に机に向かって勉強していることだと思う。お手本のような生徒になろうとしていなくても勉強していれば、必然的に最高学年としての姿がそこにはあると思う。しかし、ずっと全力疾走してしまうと1年の中盤でバテてしまう。だから、自分が最優先にやることを全力で行うことで体力を残しつつ、自分を高めることができると思う。そのためにはやるべきことを見つける力も必要だと思う。先を見越した行動が必要になってくると思う。そして、その行動に責任感をもつことが大切だと思う。



## 運動会に向けて 準備が始まりました！



5月25日(木)に行われる運動会に向けて準備が始まりました。各クラスで出場する種目の話し合いや、クラス旗の制作などを行っています。中学校生活最後の運動会ということもあり、皆さんの強い意気込みを感じます。勝っても負けても「楽しかった！」と思えるような運動会にしましょう。皆さん、本番までけががないように安全に生活してくださいね。

